



N^o 232

Le 2 octobre 1989

LE CANADA ASSUME LA PRÉSIDENTE DU CONSEIL DE SÉCURITÉ DURANT LE MOIS D'OCTOBRE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, s'est réjoui aujourd'hui du fait que le Canada assumera la présidence du Conseil de sécurité durant le mois d'octobre.

"Le Conseil de sécurité, a affirmé M. Clark, est le principal organisme des Nations Unies chargé de maintenir la paix et la sécurité dans le monde. Il est en mesure de résoudre un grand nombre des conflits régionaux qui sont synonymes de désespoir pour tant de personnes. Le Canada est un fervent partisan des Nations Unies et est heureux d'accepter l'importante responsabilité que représente la présidence du Conseil de sécurité."

Le ministre a souligné que le Conseil de sécurité faisait preuve d'un regain d'ardeur devant les questions complexes qu'il cherche à résoudre : "Le Canada est membre non permanent du Conseil de sécurité depuis janvier dernier et nous avons cherché à encourager une collaboration que d'aucun considèrent sans précédent entre les membres du Conseil."

"C'est déterminé à se servir de sa réputation d'équité et de probité pour faire fond sur ce climat positif que le Canada a assumé la présidence du Conseil de sécurité. Il est vrai que, malheureusement, les solutions rapides n'existent pas en diplomatie multilatérale, mais nous espérons que d'autres progrès seront réalisés vers l'élimination des menaces qui pèsent sur la paix et la sécurité dans le monde et dans les régions."

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures